

Nachkommen von Mathias van Goor

Generation 1

1. **MATHIAS¹ VAN GOOR** . Er hat **ADELGUNDE KONICKS** geheiratet.

Mathias van Goor und Adelgunde Konicks hatten folgendes Kind:

- +2.
 - i. **FRANZ² VAN GOOR** wurde im Jahr 1817 in Grathem geboren. Er heiratete Anna Catharina Inderbieten, die Tochter von Wilhelm Heinrich Inderbieten und Catharina Elisabeth Traugott, am 26 Aug 1850 in Breyell. Sie wurde am 11 Okt 1828 in Breyell geboren. Sie verstarb am 09 Dez 1876 in Lobberich.

Generation 2

2. **FRANZ² VAN GOOR** (Mathias¹) wurde im Jahr 1817 in Grathem geboren. Er heiratete Anna Catharina Inderbieten, die Tochter von Wilhelm Heinrich Inderbieten und Catharina Elisabeth Traugott, am 26 Aug 1850 in Breyell. Sie wurde am 11 Okt 1828 in Breyell geboren. Sie verstarb am 09 Dez 1876 in Lobberich.

Franz van Goor und Anna Catharina Inderbieten hatten folgende Kinder:

3.
 - i. **MATHIAS HEINRICH³ VAN GOOR** wurde am 01 Aug 1850 in Breyell geboren. Er verstarb am 11 Aug 1850 in Breyell.
4.
 - ii. **HEINRICH JOHANN VAN GOOR** wurde am 16 Apr 1852 in Lobberich geboren. Er heiratete Clara Theodora Kox, die Tochter von Mathias Kox und Catharina Beatrix Helena Wolf, am 20 Feb 1882 in Lobberich. Sie wurde am 03 Feb 1849 in Süchteln geboren.